

· あすなろ保育園 令和6年9月 発行

まだまだ日中は厳しい暑さが続きますが、朝夕の心地よい風に、秋の気配を感じるようになってきました。残り少ないプール遊びを思い切り楽しみ、熱中症に気をつけながら、お外遊びやお散歩に積極的に出かけ、秋見つけを楽しんでいきたいと思います。

1日の寒暖差や夏の疲れから、体調を崩しやすい季節です。感染症にも留意しながら、体調管理に努めていきましょう。

~ 今月の保育目標 ~

〇保育者や友だちと身体を動かして遊ぶことを楽しむ。

⇒活動に合わせて、園庭や遊戯室、ランチルームなどの広い環境で全身を、のびのび動かして 運動遊びを楽しみます。遊びの中で真似っこし合ったり、思いを共有して保育者や友だちの 存在を意識し、かかわる楽しさを味わいたいと思います。

○身近な秋の自然に興味をもち、戸外遊びを楽しむ。

~ お知らせとお願い ~

- ○ズボンの着脱に挑戦しています。自分で着脱がしやすいよう、サイズの確認や硬い生地は避けて あげるようお願いします。
- 〇駐車場や保育室出入り口の混雑にもつながりますので、お仕事が終わられましたらお迎えに来て いただきますよう、ご協力お願い致します。

また、スムーズな受け入れ・引き渡しのため、2か所の保育室出入り口を活用することがあります。担任が案内しますので、ご協力をお願いします。

○おともだち大好き○

お友だちとのやり取りが、ぐっと増えたもも組さん。 オモチャの取り合いで涙しているお友だちに気づき、 そっとオモチャを貸してくれたり、1つの物を保育者の 仲立ちのない所で、お友だちと一緒に作っておられたり、 見ていて日々、ほっこりさせられます。

言葉で思いを伝えようとする姿も増え、簡単な文章で 伝えてくれることもあり、成長に驚かされています。

<トイレでの排泄に挑戦!>

おむつ交換時に、おむつに排泄が なかったタイミングにトイレに座っ ての排泄に挑戦を始めています。

まだまだ月齢差も大きいため、1 人ひとりのタイミングや興味に配慮 しながら、少しずつ進めていきたい と思います。

